News Release

報道関係者各位



その夢の、一歩先へ

新たな理念策定のお知らせ

株式会社オリエントコーポレーション(東京都千代田区、代表取締役社長:飯盛 徹夫、以下「オリコ」) は、2024年4月1日より、新理念を下記の通り策定したことをお知らせいたします。

これまでのオリコの理念は、1995 年 4 月に制定し約 30 年が経過していました。制定当時と比べ、現代は技術革新やグローバリゼーションなど社会環境の変化および価値観やライフスタイルの多様化が想定を超えるスピードで進んでいます。オリコは、今後も多様化が加速することを想定し、長期的な目線でオリコグループの将来を見据えた理念の再策定が必要と考えました。策定プロセスにおいては 2022年 9 月より未来のオリコを担う若手社員によるワーキンググループとして「理念再構築委員会」を立ち上げ、経営層と議論を重ねたうえでパーパスとバリューで構成される新たな理念を策定いたしました。

新たな理念は、国内外のオリコグループ共通のものとして位置付け、グループー体となってこれまでの 寄り添う存在から、未来を想像し新たな価値を創造していく存在に発展する企業をめざしてまいります。

【パーパス】

その夢の、一歩先へ Open the Future with You

【バリュー】

正しさを求める 信頼を育む 未来を想う 挑戦を楽しむ

News Release



【我々の想い】

わたしたちはこれまでも、 時代のニーズに合わせた安心・安全・便利な 金融サービスを提供してきました。

これからめざすのは、 目まぐるしく変化する不確実な時代においても、 お客さま一人ひとりのいまと未来に 親身に寄り添い、真摯に向き合い、 時には熱意を持ってリードする、 そうした信頼されるパートナーであり続けること。

そのためにわたしたちは、 お客さまや社会の未来を想像し、 そこから新たな価値を創造することに挑み続けます。

その夢の、一歩先へ。あなたとともに。